

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra aconseja circular con precaución por carreteras de montaña ante la previsión de hielo y nieve

Este jueves se producirá un corte por voladuras en la carretera Pamplona-Francia por Baztan

Miércoles, 15 de febrero de 2012



Un quitanieves circula por una autovía tras una nevada.

El Gobierno de Navarra recomienda a los conductores que circulen con precaución ante la previsión para este jueves de nevadas débiles en carreteras de montaña y heladas modeladas en la zona pirenaica.

Por este motivo, el Departamento de Fomento y Vivienda ha preparado un dispositivo de nueve equipos quitanieves. De ellos, seis se destinarán a las carreteras de los valles pirenaicos y los otros tres prestarán su servicio en las autovías del Leizaran (A-15), del Norte (A-1) y de la Barranca (A-10) y en otras vías de las áreas de Irurtzun y Mugaire.

En estos momentos, 14.30 horas, solo son necesarias las cadenas en el puerto de Belagua (NA-137) desde el antiguo refugio del Club Deportivo Navarra, en el punto kilométrico 51. Asimismo, esta carretera se encuentra cerrada desde El Ferial, punto kilométrico 55, hasta la frontera con Francia.

Según la previsión meteorológica, mañana se esperan precipitaciones débiles en la zona norte de Navarra. La cota de nieve se situará entre los 500 y los 700 metros y las temperaturas mínimas estarán en ligero o moderado ascenso. Aun así, se esperan heladas débiles en zonas de montaña que podrán ser localmente moderadas en el Pirineo. Los vientos serán moderados de norte y noroeste, con alguna racha fuerte en la Ribera.

Corte por voladuras este jueves en la N-121-B

Por otra parte, este jueves se producirá un corte por voladuras en la carretera que une Pamplona con Francia por Baztan (N-121-B) debido a la construcción de la variante de Irurita-Elizondo. Esta incidencia se producirá entre los kilómetros 46 y 47 de la citada carretera y afectará al tráfico durante un cuarto de hora, desde las 14 hasta las 14.15 horas.

Asimismo, y relacionado con esta afección, se producirá un corte total de la carretera de la red secundaria que accede al barrio baztanés de Oharriz, la NA-4405, el mismo día y durante el mismo periodo de tiempo.